

令和4年9月3日

関係者の皆様

特別養護老人ホーム長寿園  
施設長 関口彰

### ご利用者様の新型コロナウィルスへの感染について（第17報）

特別養護老人ホーム長寿園での新型コロナウィルスへの感染状況についてご報告いたします。

令和4年9月3日午後3時時点で、新たに2名のご利用者様に陽性が確認されました。職員に新たな感染は確認されておりません。

また、陽性が確認されたご利用者様のうち1名が入院となりました。

#### 【感染状況】

	ご利用者様	職員	
9月1日 午後4時現在	10名(△1名、10名のうち入院4名)	2名	第15報の報告
2日 午後4時現在	7名(△3名、7名のうち入院2名)	2名	第16報の報告
3日 午後3時現在	9名(+2名、9名のうち入院3名)	2名	今回の報告

※ 8月18日から31日までの感染状況につきましては、第1報から第14報にて報告しておりますので、そちらをご確認ください。

現在、八王子市への報告及び協力医療機関とも連携をして、ご利用者様の安全確保と感染拡大防止の徹底に努めています。

ご利用者様、ご家族様、関係者の皆様には、多大なるご心配、ご迷惑をお掛けしておりますことについてお詫び申し上げます。

今後の状況につきましては、適宜ホームページでご報告させていただきますので、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

以上